



Travaux dans l'enceinte du stade Métayer

publié le 04/11/2019

Monsieur Laurent GUIGNARD, du service voirie de la municipalité de Bressuire, m'a adressé l'information suivante.

"Depuis l'ouverture du collège, un comptage des élèves se déplaçant à pied ou à vélo a été réalisé en vue d'étudier les passages les plus empruntés et d'envisager des aménagements sécurisant leurs déplacements. Il s'avère qu'une bonne partie d'entre eux emprunte l'allée principale du stade et une autre la direction de la rue du Patis au Roy.

La ville de Bressuire avait prévu un budget pour réaliser un cheminement piéton dans l'enceinte du stade de part et d'autre du terrain Annexe de rugby. Ce parcours va effectivement être aménagé.

Ce cheminement sera pourvu d'éclairage public et revêtu en enrobé ou sablage de couleur.

Les travaux sont réalisés par l'entreprise Charier TP sud. Ils ont débuté aujourd'hui, 4 novembre 2019, pour une durée de 15 jours à 3 semaines en fonction des intempéries.

La zone de travaux est sécurisée par l'entreprise afin de limiter les risques d'accident."

Nous apprécions particulièrement la communication ainsi établie par les services de la mairie et les efforts fournis dans l'intérêt de nos élèves.

La Principale



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.